

# Forus apuesta por la tecnología de eGym para sus dos centros de Zaragoza

La gestora de instalaciones deportivas, que entró en la capital mañana el año pasado a través de la adquisición de Homsa Sport, utilizará el equipamiento de la tecnológica alemana en las dos instalaciones.

---

Palco23

5 mar 2018 - 11:39

eGym gana presencia en el mercado del *fitness* español de la mano de Forus. La tecnológica alemana proveerá equipamiento de fuerza conectado, que ajusta el peso y el programa de entrenamiento en función de las características y los objetivos de cada abonado. Por el momento, lo hará en los dos centros deportivos municipales que gestiona en Zaragoza.

Este acuerdo lleva meses después de que la compañía dirigida por Ignacio Triana adquiriera a Homsa Sport, lo que le permitió asumir la gestión de dos salas de *fitness* del Centro Deportivo Municipal (CEM) Siglo XXI y el CEM José Garcés. En ambos complejos ha invertido cerca de dos millones de euros para modernizar las instalaciones, aunque el importe económico del contrato con eGym no ha trascendido.

En los últimos meses, eGym ha cerrado acuerdos con Claror, Arsenal, Eurofitness y el Villarreal CF, además de lograr 25 millones de euros de financiación a través del Banco Europeo de Inversión.